



Allianzgebetswoche auf YouTube

In dieser Form

**hat es die Allianzgebetswoche noch nie gegeben.
Das Versammlungsverbot war wie folgt zu erleben:
Ortsübergreifende Moderatoren, Musikteams und Mitstreiter
gestalteten die Abende für viele virtuelle Beter.**

**Die Pandemie macht Ungewöhnliches möglich:
Heim-PC oder TV werden für Übertragungen erforderlich.
Gottesdienstliche Abläufe und Live-Schaltung vom Podium
werden für alle zugänglich im Home-Medium.**

**Doch sei es an dieser Stelle nicht zu verhehlen,
dass unsere Glaubensgeschwister neben uns fehlen.
Die christliche Gemeinschaft wird jetzt auf eine Probe gestellt,
doch wissen wir, Gott steht uns bei, wie es IHM gefällt!**

**Gebet ist nicht gebunden, weil die Verbindung zu Gott steht.
Wenn auch Vieles verschlossen ist, Gottes Wille geschieht!
Vereint ist Jesu Brautgemeinde auch im Lockdown aktiv.
Fürbitter sind im Geiste Jesu verbunden. Ist das nicht positiv?**

**Kinder Gottes erkennen die vielfältige Not in der Welt.
Nicht Klagen, sondern Mittragen im Gebet zählt!
In der Fürbitte werden wir zu wahren Verbündeten:
Sorgen aufzugreifen und sie gemeinsam vor Gott vertreten.**

**Darum schauen wir als Geliebte Christi zum Licht,
unser fürsorglicher Herr behält auch jetzt die Übersicht.
Ob von zu Hause aus oder in der Gemeinde vor Ort:
Wir brauchen allesamt Einheit unter Gottes ermutigendem Wort!**